

CONFÉRENCE DEUIL D'ENFANT

Gray ● "Le deuil : après la perte d'un enfant" sera le thème abordé lors d'une conférence qui sera donnée à l'initiative de l'Association Familles en deuil d'un enfant (AFDE) ce vendredi 3 juin à 20h en salle Notre-Dame, au presbytère de Gray. Elle sera animée par Geneviève Piroolley, psychanalyste à Besançon et présidente de l'association Vivre son deuil. La perte d'un enfant est un séisme pour la famille, ébranlée souvent jusque dans ses fondations. Comment survivre à cela ? La professionnelle traitera des phases du deuil et des spécificités de celui par perte d'enfant, de l'accompagnement de la famille et en particulier de celui des frères et sœurs dont la souffrance dans ce contexte est souvent méconnue. Echanges autour d'un verre de l'amitié en fin de conférence. Entrée libre. Tél. 03.84.76.47.12 ou 03.84.65.58.96 ou 03.84.32.71.43 ou afde.hauteaone@gmail.com ou www.familles-deuil-enfant.fr

LA PRESSE DE GRAY - 2/16/16 ROMAIN PIGEAUD

Comment gérer la perte d'un enfant ?

■ Le deuil : après la perte d'un enfant", sera le thème abordé lors d'une conférence qui sera donnée à l'initiative de l'Association Familles en deuil d'un enfant (AFDE) ce vendredi 3 juin à 20h en salle Notre-Dame, au presbytère de Gray. Elle sera animée par Geneviève Piroolley, psychanalyste à Besançon et présidente de l'association Vivre son deuil. La perte d'un enfant est un séisme pour la famille, ébranlée souvent jusque dans ses fondations. Comment survivre à cela ? La professionnelle traitera des phases du deuil et des spécificités de celui par perte d'enfant, de l'accompagnement de la famille et en particulier de celui des frères et sœurs dont la souffrance dans ce contexte est souvent méconnue. L'association AFDE, dont le siège est à Vesoul, regroupe des personnes endeuillées par la perte d'un enfant, d'un frère ou d'une sœur. Qui comprend mieux en effet "la" souffrance qu'une personne ayant vécu semblable drame ? Cette constatation fonde cette association qui s'est donnée pour but de tendre la main à ces êtres dévastés, de leur offrir un lieu où ils seront accueillis et écoutés par des personnes partageant le même vécu. Et surtout de leur transmettre un message d'espoir de par le cotoiement de membres plus avancés qu'elles sur le chemin du deuil, et qui les épauleront. Echanges autour d'un verre de l'amitié en fin de conférence.

Entrée libre. Contact : AFDE, 13, rue Jules-Ferry à Vesoul au 03.84.76.47.12 (Chantal et Jacques Pothier) ou sur afde.hauteaone@gmail.com ou www.familles-deuil-enfant.fr